



## SALSIGNE-VILLANIÈRE MINES ET MÉMOIRE

### **-SAINTE BARBE 2024**

Le dimanche 4 décembre, l'association Mines et Mémoire a commémoré, sur les communes de Salsigne et Villanière, en présence des autorités la 21<sup>ème</sup> célébration de la Sainte Barbe.

Notre association, forte d'une centaine d'adhérents est fière de maintenir vivante la mémoire de notre patrimoine.

La centaine de personnes présentes à cette occasion est la preuve de la réussite de cet objectif perpétuant notre âme, notre union et notre mémoire.

Le premier temps fort de cette journée s'est tenu au Mémorial des mineurs et métallos de la Montagne Noire, en présence des maires de Villanière et Salsigne ainsi que des élus représentants de la Région, du Département et de la Communauté de Communes. Les pompiers, les gendarmes et le syndicat CGT des mineurs participaient également à cet hommage au côté du public.

Un dépôt de gerbes a été effectué par les élus et les associations et une minute de silence a été tenue en souvenir et respect des acteurs de ce passé minier.

Le second temps fort s'est tenu en l'église de Villanière où l'abbé Guy SABATIER, fidèle adhérent de l'association, a célébré une messe pleine de chants et d'émotion.

Enfin, dernier temps fort de cette célébration de Sainte Barbe, la réception au foyer de Villanière où chacun a été convié à écouter les discours des élus encourageant notre association à continuer de perpétuer la mémoire des mines et des mineurs, avant de partager un apéritif avec la centaine de personnes présentes.

A l'issue de cet apéritif convivial, un repas était partagé au foyer de Salsigne dans une ambiance chaleureuse.

Ainsi se clôturait cette journée pleine de souvenirs, d'émotion, de convivialité et de projets pour l'avenir.